

Pretende abandonar hoy el lecho pues tiene apetito y ha desaparecido la fiebre.

Pero los médicos quieren que permanezca en la cama un día más a fin de hacer desaparecer por completo el ataque grippal que padece.

CARTAS

La regente ha firmado varias cartas dirigidas a los soberanos europeos, participándoles el matrimonio de su hija doña Matilde de las Mercedes y dandoles las gracias por los telegramas de pesame recibidos con motivo del fallecimiento de la infanta doña Luisa.

CONDECORACIONES

Han sido firmados por la regente varios decretos concediendo algunas condecoraciones a varios personajes extranjeros entre ellos la banda de María Luisa a la condesa de Mae.

UNA COMISIÓN

El ministro de Marina recibió ayer en su despacho a la comisión de Almería, la cual dirige la cuenta del proyecto de la Sociedad Económica de Amigos del País, de Almería, que es el de celebrar un Congreso naval en Madrid, a día 17 del próximo mes de Mayo.

El ministro prometió expresar su apoyo al proyecto.

CUESTIÓN DE ETIQUETA

Parece que la cuestión surgida entre el conde de las Ainenas y el duque de Támanes con motivo de lo ocurrido en la ceremonia de hacer caballero de la orden de Santiago a don Carlos de Borbón, toma los caracteres de una cuestión personal.

VISITA

El señor Canalejas visitó ayer en sus respectivos despachos a los ministros de Gobernación y Gracia y Justicia.

OTRA COMISIÓN

Una comisión de farmacéuticos civiles visitó ayer en su despacho al ministro de la Gobernación para pedirle que se limite la expedición en las farmacias militares porque de otro modo causan grandes perjuicios a aquejados.

El ministro prometió a sus visitantes estudiar el asunto.

ENFERMOS

El general señor Dabán se halla muy mejorado en su enfermedad.

También el señor Núñez de Arce ha experimentado una gran mejoría, habiendo entrado, puede decirse, en la convalecencia.

INDICADO

Se indica al general Ortega para ocupar la vacante de teniente general que en la actualidad existe.

UNA DISPOSICIÓN

El ministro de Obras Públicas ha terminado ya el decreto que pondrá en breve a la firma de la regente sobre la cuestión del cruce entre los cables del tranvía eléctrico y los hilos de la red telefónica.

También parece que se trata de reglamentar la marcha del tranvía dentro de la población, cuyo límite de velocidades fijará la comisión nombrada al efecto, la cual también determinará las funciones que acarrea de este particular deberán ejercer las autoridades gubernativa y municipal.

DESGRACIA

Ayer tarde, a las siete y media, cerca de las Ventas del Espíritu-Santo, un coche motor del tranvía eléctrico arrolló a una niña de corta edad, dejándola completamente deshecha.

El coche siguió su marcha.

La gente se aglomeró en el lugar del suceso, dirigiendo severas censuras a la autoridad y a la compañía del tranvía, iniciando en ligero tumulto, que no tuvo consecuencias.

DE GUERRA

Ayer se aseguraba que el ministro de la Guerra tiene el proyecto de presentar a la aprobación de las Cortes una proposición de ley reduciendo la plantilla del cuerpo de Estado Mayor.

Según parece, en dicho proyecto se dispone que en lugar de cuatro capitánías generales, haya sólo una.

Asimismo, el número de tenientes generales, que en la actualidad es de 30, se rebajará hasta 25; el de generales de división, que es de 80, a 50; y el de generales de brigada, que es de 120, a 110.

Igualmente se decía que el general Weyler pondrá en bre-

ve a la firma de la regente, un decreto dictando algunas disposiciones acerca de las plazas montadas del cuerpo de infantería.

CONSEJO DE GUERRA

De Barcelona telegrafian que en breve se celebrará Consejo de guerra con motivo de la causa instruida contra el teniente coronel don Pablo Romero, el médico militar don Luis Fosse, y el oficial tercero de Administración militar don Antonio Conde.

FIESTAS EN SEVILLA

Comunican de Sevilla que se ha verificado la inauguración de la Exposición de Bellas Artes, instalada en la Casa Lonja de aquella capital.

La fiesta resultó brillantísima, habiendo asistido numerosa concurrencia.

En la exposición cuya instalación es magnífica figuran algunos cuadros de mucho mérito.

Ayer solamente salieron por las calles los pasos de cuatro Cofradías, que son las dos de San Juan, la de Santa Rosa y otra.

Hoy saldrán las restantes.

Reina gran animación viéndose llenas de gente todas las calles de la ciudad.

COLISIONES

De Valencia telegrafian que en el cuartel de artillería de aquella ciudad, han ocurrido colisiones entre militares y paisanos.

VAPOR VARADO

Un telegrama de Barcelona participa que a consecuencia de la esposa niña que reinaba el vapor «Sagunto», de la compañía Valenciana de Navegación, varó en la playa de aquella ciudad.

El vapor «Martos» y un remoador, salieron del puerto para prestar auxilio al vapor varado.

CRIMEN

De Málaga telegrafian que en la calle de la Cruz Verde fué hallado el cadáver de un hombre, que presentaba una puñalada en el pecho.

Según parece, la muerte fué ocasionada por un muchacho de 17 años, a quien aquél intentó agredir o agredió.

UNA HUELGA

Un telegrama expedido en Murcia participa que se han declarado en huelga los obreros panaderos de aquella capital, los cuales piden la implantación del descanso dominical.

VISITA

Ayer acudieron a la alcaldía con objeto de cumplimentar a la regente, el general Echagüe y el señor León y Castillo.

LOS WEYLERISTAS

Los amigos del general Weyler han negado que tengan el propósito de tomar parte en la lucha electoral independiente mente.

Están dispuestos a acatar lo que el gobierno ordene no queriendo producir ningún querubismo de cabeza al ministro de la Gobernación.

FIRMA

La regente firmó ayer el decreto del ministerio de Gracia y Justicia nombrando directores de Penales y Registros a los señores Mirelles y Cepeda.

También firmó otro decreto, sobre combinación de magistrados.

LO DE MOTRIL

Telegrafian de Granada que las noticias que se reciben de Motril acusan completa tranquilidad.

Han llegado a este último punto dos escuadrones de caballería, enviados por orden del gobernador militar.

No se necesitan más refuerzos militares, pues con los enviados basta para guarnecer la ciudad y las fábricas.

LOS COCHEROS

En la madrugada de ayer se celebró en Madrid un mitin de cocheros, con objeto de protestar de la conducta de las autoridades al consentir que no se cumpla la ley sobre carrejas.

Según parece, se acordó celebrar un nuevo mitin, para recabar la adhesión de las demás sociedades obreras.

ALDAMAR

Se espera que dentro de esta semana tome posesión de su nuevo cargo de presidente de la Junta de Gobierno de la Tabacalera, el marqués de Aldamar.

De Bilbao

(Por teléfono)

Bilbao 1.º, 10 n.

ADVERTENCIA

Debilidad a un cambio de papeles sufrido en las notas que llevó a la conferencia telefónica, nuestro activo y diligente correspondiente, no nos pudo transmitir la Bolsa de Bilbao y si únicamente la cotización en la misma de las obligaciones del ferrocarril de Elgoibar a San Sebastián, que es la que damos a continuación:

BOLSA DE BILBAO

Obligaciones del ferrocarril de Elgoibar a San Sebastián primera hipoteca, 102,50.

Obligaciones del ferrocarril de Elgoibar a San Sebastián segunda hipoteca, 102,50.

REUNION

Hoy se ha celebrado una junta general extraordinaria de accionistas del Banco de Bilbao.

En ella se ha acordado conceder amplias facultades al Consejo de administración del Banco para llevar a su término el asunto de la fusión en el del Comercio.

FALLECIMIENTO

En Guernica ha fallecido el que durante muchos años fué consejero de la Casa de Juntas, don Juan Bautista Urañaga.

ARROLLADO

Esta mañana, cerca de la estación de Olaveaga, un tren de la línea de Bilbao a Portugal, arrolló al guardaguas Francisco Arellano, de 18 años de edad, soltero, natural de Vitoria, causándole un completo destrozo en el pie derecho.

Auxiliado por otros empleados de la línea, fué conducido al hospital civil de esta villa donde ingresó.

El padre del herido, que también es guardaguas, acudió al lugar del suceso, desarrollándose una triste escena.

Adolfo.

Santoral

Martes 2.—San Francisco de Paula.

Nació a la edad de 13 años, y se retiró a un desierto en el que pasó cerca de seis años haciendo vida de Angel, ocupado siempre en la divina contemplación, ayunando con rigor extremado y mortificando su cuerpo con asperges. No quiso Dios que estuviera por mucho tiempo escondido tan rico tesoro de virtud, y habiéndole divulgado la fama de la santidad de Francisco concurren gentes de todas partes a visitarle y a que las instruyan en el camino de la salvación, lo cual dió motivo a que con algunos de los más fervorosos fundase la esclarecida orden de Religiosos que por su profunda humildad se llaman Minimos. Fué muy apreciado de los más Pontifices y el señor acreditó laantidad de su fiel siervo con mucha devoción.

Agente Inspector en Vizcaya, Guipúzcoa, Álava y Navarra; don Ramiro de Orbeaga. Bilbao.

Agente en Guipúzcoa: D. Joaquín Lecumberri, Loyola, 10, San Sebastián.

Una disposición

El ministro de Obras Públicas ha terminado ya el decreto que pondrá en breve a la firma de la regente sobre la cuestión del cruce entre los cables del tranvía eléctrico y los hilos de la red telefónica.

También parece que se trata de reglamentar la marcha del tranvía dentro de la población, cuyo límite de velocidades fijará la comisión nombrada al efecto, la cual también determinará las funciones que acarrea de este particular deberán ejercer las autoridades gubernativa y municipal.

Debilidad a un mitin de cocheros, con objeto de protestar de la conducta de las autoridades al consentir que no se cumpla la ley sobre carrejas.

Según parece, se acordó celebrar un nuevo mitin, para recabar la adhesión de las demás sociedades obreras.

En la madrugada de ayer se celebró en Madrid un mitin de cocheros, con objeto de protestar de la conducta de las autoridades al consentir que no se cumpla la ley sobre carrejas.

Según parece, se acordó celebrar un nuevo mitin, para recabar la adhesión de las demás sociedades obreras.

En la madrugada de ayer se celebró en Madrid un mitin de cocheros, con objeto de protestar de la conducta de las autoridades al consentir que no se cumpla la ley sobre carrejas.

Según parece, se acordó celebrar un nuevo mitin, para recabar la adhesión de las demás sociedades obreras.

En la madrugada de ayer se celebró en Madrid un mitin de cocheros, con objeto de protestar de la conducta de las autoridades al consentir que no se cumpla la ley sobre carrejas.

Según parece, se acordó celebrar un nuevo mitin, para recabar la adhesión de las demás sociedades obreras.

Según parece, se acordó celebrar un nuevo mitin, para recabar la adhesión de las demás sociedades obreras.

Según parece, se acordó celebrar un nuevo mitin, para recabar la adhesión de las demás sociedades obreras.

Según parece, se acordó celebrar un nuevo mitin, para recabar la adhesión de las demás sociedades obreras.

Según parece, se acordó celebrar un nuevo mitin, para recabar la adhesión de las demás sociedades obreras.

Según parece, se acordó celebrar un nuevo mitin, para recabar la adhesión de las demás sociedades obreras.

JUAN SANSINENA

BANCA Y COMISIÓN
ALAMEDA 1 Y QUERDÓN 2.—TELÉFONO 5
/Esquina Boulevard Zurriola/

Valores, Fincas, Monedas, Capones,

ORDENES DE BOLSA

Madrid, Barcelona, París, Londres

Sección financiera

COTIZACIÓN OFICIAL
DE LA BOLSA DE MADRID

Telegramas de los señores Bénard y C.º

Al cierre: 4.º

FONDOS PÚBLICOS Día 30 Día 1.º

4.º PERPETUO INTERIOR

Serie F de 50.000 pts. nros.

72,40 71,85

B 25.000 ,

72,59 71,85

D 12.000 ,

72,50 71,40

C 5.000 ,

72,55 71,40

B 2.500 ,

72,65 71,40